

## Wir stellen vor: Der VfB-Erinnerungskoffer aus dem Projekt Unvergessen

*Erinnerungskoffer sind ein wichtiger Bestandteil der aktivierenden Pflege. Mit ihren verschiedenen Themenwelten unterstützen sie die Biografiearbeit und bieten zahlreiche Aktivierungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten.*



**Termin:** Dienstag, 24.02.26

**Uhrzeit:** 15 bis 16:30 Uhr

**Ort:** Anna Haag Mehrgenerationenhaus, Martha-Schmidtmann-Straße 16,  
70374 Stuttgart

Die Stadtteilbibliothek Kneippweg stellt zusammen mit dem Netzwerk „Gemeinsam für ein Demenzfreundliches Bad Cannstatt“ und dem Anna Haag Mehrgenerationenhaus den VfB Erinnerungskoffer vor. Die Teilnehmenden können den Koffer ausprobieren und Fragen stellen. Das Gesprächsangebot richtet sich an Menschen mit Demenz, Angehörige, Betreuende, sowie Senioren- und Pflegeeinrichtungen. Danach gibt es die Möglichkeit, sich bei einem günstigen Kaffee- und Kuchenangebot im Café Haag auszutauschen.



Gemeinsam für ein  
 Demenzfreundliches  
Bad Cannstatt

